
【ＰＴＡ総会３年ぶりに開催】 

  ４月２１日(金)に、ＰＴＡ総会を実施しま 

した。参観日、家庭教育学級開級式と併せ

ての実施となりましたが、コロナ禍のため、

３年ぶりの対面での実施となり、準備等も

過去のデータを見ながらとなりました。し

かし、当日は、ＰＴＡ役員と連携しながら

何とか終えることができました。その中で、

令和５年度のＰＴＡ事業、予算案の承認と

ともに、５年度役員も正式に決定しました。 

ＰＴＡ会長   黒木 澄人さん 

ＰＴＡ副会長  山本 直八さん 

ＰＴＡ副会長  西山  恵さん 

監事      松村美智恵さん 

監事      藤本  司さん 

生活・保体部長 山塚 正洋さん 

同副部長    椎葉 基晴さん 

教養部長    奈須 公博さん 

同副部長     若本 妙子さん 

家庭教育学級長 甲斐 裕子さん 

同副学級長   藤本 菜美さん 

 １年間、よろしくお願いいたします。 

 

【ＡＬＴ活躍中！】 
    本年度、ＡＬＴとして、ビリー（Billy  

Silwinba）先生が赴任されました。 

先生は、アフリカのザンビア共和国のご

出身で、同国でも教師として活動された経

験があり、日本でも広島大学に留学されて

いたそうです。４月から早速、月・金の授

業だけでなく、朝のあいさつ運動や、昼休

憩のスポーツタイムにも参加してもらい、

学校にも見事に馴染んでいます。５月に行

われた村クロスカントリー大会でも、５ｋ

ｍの部で激走され、喝采を浴びていまし

た。これからも様々な場面で活躍されるこ

とでしょう。 

 

【夏服へ移行しています】 
 先月も紹介しましたが、本

年度から新たな「標準服」を

導入し、約１ヶ月が経過しま

した。１年生以外にも、２，   

３年生でも着用する生徒が 

ちらほら見かけます。特に 

これから夏に向け、合服 

（上着無しのカッターシャ 

ツ）もしくは、夏服（ポロ 

シャツ）を着用する生徒も増えています。 

  これまでの制服と、標準服が入り交じる

光景が見られています。切り替えの時期で

すので、着用方法に迷う場合は、各学担に

問い合わせ、確認をしてもらいますようお

願いします。 

 

【奉仕作業ありがとうございました】 
  ５月１６日(火)は、今年第１回目のＰＴ

Ａ奉仕作業でした。当日は気温もぐんぐん

上昇し、暑さ対策も心配されましたが、夕

方になって涼しくなりました。約１時間の

作業時間でしたが、保護者、生徒、職員と

もに頑張り、グラウンドを中心に大変綺麗

になりました。ご協力ありがとうございま

した。９月に第２回を予定しています、今

回参加できなかった方はそちらにご参加い

ただけると幸いです。 

 

【人事を尽くして天命を待とう！】 
 ６月は、中体連夏季大会の時期です。特

に３年生にとっては、中学校部活動最後の

大会となります。普段の練習を時々覗きま

すが、皆、一生懸命声を出して練習に取り

組む姿が見えます。 

ＮＨＫの大河ドラマ『どうする家康』で 

  織田信長が、武田軍と決戦前、味方に、 

「勝ち負けよりも、各々方がすべきこと

を果たすべし、その上で信長か信玄（武 

田）かは、天が決めること。」 

と言う場面がありました。 

 勝負ですから時の運もあります。しか

し、悔いが残らぬよう、しっかりと必要な

準備はして１００％の状況で臨んでほしい

と思います。 

 

〇 野球：６月３日（土）諸塚村野球場 

〇 卓球：６月３日（土）椎葉中学校 

〇 剣道：６月１０日（土）東郷中学校 

 

                                                  

 
 


